

Presseinformation

Es läuft wie geschmiert

Mit einer neuen Anlage für das Stammprodukt Neutralseife investiert die HAKA Kunz GmbH in ihre Produktionsprozesse

Waldenbuch, den 07.11.2022. Die Krisen der letzten Monate und Jahre machen sichtbar, wie wertvoll für Unternehmen eine Produktion an Standorten innerhalb Deutschlands ist. Der Waldenbucher Reinigungs- und Körperpflege-Spezialist HAKA Kunz setzt seit jeher auf die Herstellung am Stammsitz im Stuttgarter Hinterland und eine Beschaffung in Deutschland und Europa. Mit Inbetriebnahme der vermutlich weltweit modernsten Neutralseifen-Produktionsanlage folgen die Schwaben konsequent dieser Linie.

Versorgungssicherheit, Effizienz, Nachhaltigkeit – bei der gerade laufenden Modernisierung ihrer Produktionsanlage im Neutralseife-Segment bleibt die HAKA Kunz GmbH aus Waldenbuch sich und ihrer Firmenphilosophie treu. Immerhin trägt das Urprodukt in all seinen Produktvarianten nach wie vor ein Drittel zum Umsatz des schwäbischen Reinigungsspeziallisten bei. "Unsere Anlage ist sicherlich die modernste Neutralseifen-Produktionsanlage in Deutschland, vermutlich sogar weltweit", sagt HAKA Kunz-CEO Marc T. Tümmers stolz.

Mit rund 50 Jahren Betriebsdauer war die alte Herstellungsanlage nach und nach in die Jahre gekommen. "Durch Einsatz der neuen Anlage erreichen wir unter anderem eine kürzere Produktionszeit, da einige Schritte wie die Entlüftung des Produkts jetzt im maschinellen Herstellungsprozess integriert stattfinden", erklärt Marc Tümmers. Neben der Optimierung des Produktionsablaufs reduzieren sich Wartungs- und Reinigungsaufwände deutlich. Rund 750.000 Euro hat sich das Unternehmen diese und weitere Vorteile kosten lassen.

Mit der neuen Anlage können kurzfristige Mengen insbesondere aufgrund des kürzlich erschlossenen Absatz-Kanals Einzelhandel problemlos bewältigt werden. In den Kanälen eCommerce und Retail ist die Neutralseife als umweltfreundlicher Allrounder mit zuverlässiger Wirksamkeit gefragt. Um Engpässen in der Produktion vorzubauen, hat die HAKA-Beschaffung die Lager am Stammsitz bis oben hin angefüllt: "Wir sourcen nach wie vor in Europa, so dass uns die Schwierigkeiten der



weltweiten Handelswege zurzeit nicht betreffen – bis Anfang 2023 sind wir unabhängig lieferfähig", berichtet Geschäftsführer Marc T. Tümmers.

Die neue Anlage trägt vor allem auch zum Nachhaltigkeitsziel von HAKA Kunz bei: Bis 2025 will das Unternehmen klimaneutral werden. Damit dies gelingt, müssen sämtliche Prozesse und Abläufe gründlich unter die Lupe genommen werden. Vor einiger Zeit investierten die Waldenbucher in ein neues ERP-System, welches künftig die Steuerung im internationalen Kontext sicherstellen soll. Auch in der Logistik stehen Weiterentwicklungen an, die für Effizienzsteigerung und optimierte Abläufe sorgen und damit einen weiteren Schritt in Richtung Nachhaltigkeitsziel realisieren.

Über die HAKA Kunz GmbH

Seit 75 Jahren entwickelt und produziert HAKA im schwäbischen Waldenbuch hochwertige Produkte für die Haushalts-, Wäsche- und Körperpflege: wirksam, nachhaltig und hautverträglich.

Die mittelständische HAKA-Kunz GmbH mit ihren 180 Mitarbeitenden trägt Umweltschutz in ihrer Unternehmens-DNA. Sie geht besonders umsichtig mit Ingredienzien um, verzichtet auf unnötige Füll- und Inhaltsstoffe, setzt auf konzentrierte Rezepturen, entwickelt Innovationen im hauseigenen F&E-Labor und beschafft die eingesetzten Rohstoffe in Deutschland und Europa.

www.haka.com, www.corporate.haka.com

KONTAKT

Carmen Ruf +49 7157 122 251 c.ruf@haka.de